



A la comunidad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo

El Decano y el Cuerpo Directivo de la Facultad se dirigen a nuestra comunidad de profesores, estudiantes, egresados, personal profesional y técnico, administrativo y obrero en la oportunidad para alertar sobre los nuevos acontecimientos que incrementan la crisis actual del país.

Rechazamos todos los actos realizados por las instituciones del Estado que son controladas por el partido de gobierno e impulsadas por el Presidente de la República a través de actos administrativos, sentencias y decretos publicados en la Gaceta Oficial, todos conducentes a la ruptura del hilo constitucional y desconocimiento del Estado de Derechos de forma clara e inequívoca ignorando la Constitución Nacional.

El pasado 31 de mayo, ocurrió un nuevo hecho que deja al descubierto el mayor desprecio al pueblo venezolano, una nueva sentencia del Tribunal Supremo de Justicia subroga la soberanía nacional al Presidente en funciones claramente reñidas con la voluntad popular y totalmente al margen de la Constitución y las leyes.

El Poder Electoral, el Poder Moral y el Poder Judicial han perpetrado, junto al Poder Ejecutivo, un claro golpe de Estado a la República.

Ese mismo día se discutía en reunión de cancilleres de la Organización de Estado Americanos aspectos sobre la crisis venezolana y cómo los países democráticos pueden ayudar a retornar al camino de respeto y observancia de nuestra Constitución. Allí se recogieron angustias y opiniones que claramente aducen a que todos los argumentos del Gobierno que esgrimen a la soberanía no pueden usarse para eludir sus responsabilidades en Derechos Humanos.

Igualmente que la convocatoria a una Asamblea Nacional Constituyente Comunal profundiza la conflictividad en el país. La mayoría de los países miembros anuncia su preocupación por que venezolanos sean juzgados por Tribunales Militares; que las voces no pueden ser silenciadas por la



represión; denuncian la crisis humanitaria, la violación de los Derechos Humanos, la violencia desatada por el Gobierno en contra de sus ciudadanos y sobre las muertes producto de la represión desmedida.

Pero también señalan que los venezolanos debemos encontrar el necesario camino para la restitución de los valores democráticos en nuestro país y definir nuestro futuro.

No debemos permitir que nuestros ciudadanos sigan simplemente sobreviviendo, pasando hambre, muriendo por falta de medicinas, con servicios públicos deficientes o inexistentes; no debemos ser indiferentes al sufrimiento. Una sola muerte es demasiado.

Hacemos votos para que la nación se enrumbe, que el Gobierno rectifique para que cese el sufrimiento y se consolide la paz, que se realicen elecciones, que se renueven los miembros de los poderes públicos como establece nuestra Constitución, que se respete a la Asamblea Nacional como expresión legítima de todos los venezolanos y de más reciente data, que se establezca un canal humanitario para alimentos y medicinas. En fin que retorne la democracia a Venezuela.

Como universitarios ofrecemos nuestros espacios académicos para la confrontación de ideas, el debate respetuoso y retomar el camino constitucional para aportar soluciones a los problemas de la nación. No debemos esperar a que se agudice la crisis y sea más difícil encontrar soluciones.

Estamos seguros que los ciudadanos de este país quieren la paz en democracia. Venezuela se merece que rescatemos la democracia.

Por el Cuerpo Directivo, en la Ciudad Universitaria Caracas, 1 de junio de 2017,

Gustavo Izaguirre Luna
Decano (E)